Publicamos el número de la revista Nuevo Hospital correspondiente al mes de octubre de 2024.

Incluimos en el apartado de originales un trabajo de Santos Pérez, del Servicio de Admisión y Documentación Clínica, que nos acerca al concepto de cuadro de mando y su aplicación de cara al registro de la lista de espera quirúrgica.

Con respecto a los casos clínicos, Varela Crespo y colaboradores del Servicio de Anestesiología y Reanimación revisan la situación del uso de parche de capsaicina al 8% en el tratamiento del dolor neuropático periférico. Hernández Vecino y colaboradoras del Servicio de Obstetricia y Ginecología nos remiten un caso de sincronía de tumor de Brenner ovárico y leiomioma uterino en postmenopáusica. Oleaga Gómez y colaboradores del Servicio de Radiodiagnóstico aportan un ejemplo de quiste de la segunda hendidura branquial en el contexto del diagnóstico diferencial de las masas cervicales. Fernández de Torres y colaboradores del Servicio de Cirugía Ortopédica y Traumatología revisan un infrecuente caso de rotura del tendón cuadricipital. Lumbrera Moreno y colaboradores de Medicina Familiar y Comunitaria de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora describe un linfoma mediastinal de células B en varón joven. Hernández Román, de Medicina Familiar y Comunitaria de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Valladolid Oeste, y colaboradoras de la misma especialidad de la Gerencia de Asistencia Sanitaria de Zamora nos envía un caso de tiña corporis. Mohamed Mehamed y colaboradores del Servicio de Medicina Interna remite un ejemplo de drepanocitosis como causa de infarto testicular bilateral. Jerez Sánchez y colaboradoras del Servicio de Medicina Intensiva analizan un caso poco frecuente de fracaso renal agudo en el contexto de rabdomiólisis secundaria a toma de estatinas. Méndez Torrubiano y colaboradores del Servicio de Anestesiología y Reanimación describen las recomendaciones necesarias desde un punto de vista anestésico basándose en un caso del raro síndrome hereditario de Birt-Hogg-Dubé.

Asimismo, junto al número que nos ocupa, publicamos un monográfico del Servicio de Anestesiología y Reanimación acerca del manejo del dolor en Atención Primaria.

Queremos dar nuestra despedida a Jesús Pinto Blázquez y a Elvira Santos Pérez, que por razones de traslado a otro centro hospitalario no continuarán formando parte del Comité Editorial de nuestra revista. Les agradecemos su labor realizada y les deseamos todo lo mejor en este nuevo periodo.

Como es habitual, manifiesto mi agradecimiento a los autores de los trabajos recibidos, ejemplos de inquietudes que van más allá de la mera actividad asistencial. Asimismo, aprovechar como siempre para mi más cordial saludo al resto de miembros del CAZA.

Nicolás Alberto Cruz Guerra Director de revista Nuevo Hospital